

# Mon fiancé n'avait pas de travail

S. C., Uruguay

01/11/2012

Mon fiancé n'a pas trouvé de travail avant 2007. Il était étudiant et avait du mal à se payer les études avec des petits travaux aléatoires. J'ai eu incidemment un petit livret avec la neuvaine de saint Josémaria et j'ai décidé de le prier pour mon lui. Je l'ai faite avec ma plus grande dévotion. Ma demande n'était pas générale : j'ai demandé deux sortes de travail, en deux lieux différents.

Un mois plus tard, de façon inattendue, une entreprise qui avait eu son curriculum il y a cinq ans l'a contacté. Nous avions classé cette demande en pensant que le dossier s'était égaré. Il y a décroché un poste. Huit mois plus tard, l'autre entreprise l'a contacté aussi et il a aussi eu un poste. Dans sa recherche, il s'était adressé à plusieurs endroits et ce sont ceux que j'avais choisis dans ma prière qui l'ont contacté. Son travail s'est perfectionné, il le fait maintenant avec dévouement, beaucoup de plaisir et une préparation excellente. Il est totalement épanoui. Saint Josémaria s'est vraiment dépassé.

---